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ATA DE REUNIAO

Reunião do Conselho Municipal de Turismo
Tapiratiba-SP, 30109 12024
Local: Centro Administrativo Prefeito Flaviano Ferrarini

Membros presentes:
- Ana Maria Ribeiro Machado - Presidente
- Wagner Luiz Neto - Secretário
- João Paulo Marques
- Vania Satti Pansani
- Felipe Henrique Muniz
- Marcela da Silva Souza
- Fabíola Gomes Pacheco Antenor
- Luciane Rossi Pedroza
- Luciani Romana Dipe
- Viviane Silva Araújo
- Ana Kerli Neves
- Luciane Cristine Sipriano

Os membros acima citados estiveram presentes nesta data conforme
convocação e lista de assinaturas em anexo, após período de ausência de reuniões
por baixo comparecimento dos conselheiros nas reuniões do último trimestre de
2023 e na 1o reunião em março de 2024, o que ocasionou a necessidade de
desligamento oficial de 5 membros titulares: Ana Cristina Batista Bento (pelo Meio
Ámbiente), Alini Roberta Silva (pela Coordenação de Turismo), Valter Batista
Lopes (pelo Transporte), Pe. Luiz Carlos Gonçalves (pelos Monitores) e Regina
Machado Gramani (pela imprensa), conforme o regimento interno (Decreto no 505,
2210712021, art. 3') e recomposição das vagas iniciada em Setembro/2023.
A reunião foi iniciada pela presidente, Sra. Ana Machado, que agradeceu com
entusiasmo a presença de todos os convocados para "este reinício de trabalho",
palavras que vieram demonstrar alento para a continuação dos trabalhos deste nobre
e tão importante Conselho. Ana ressaltou o grande potencial da cidade quanto ao
turismo e por isso a importância do COMTUR estar funcionando e trabalhando com
afinco.
Em seguida o secrelário, Sr. Wagner Neto, fez uma anamnese das responsabilidades
do COMTUR enaltecendo o precioso trabalho que foi feito para levantamento,
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constituição e aprovação do Plano Diretor de Turismo em 1 ano e meio,
engatilhando o município no processo de aquisição do MIT, que se encontra nas

mãos do Executivo Municipal para apresentação em nível estadual.

A maioria dos conselheiros pediu mais informações sobre o processo do MIT e o

Plano Diretor de Turismo, para esclarecimento o secretário respondeu que o Plano

Diretor assim como Levantamento de Demanda Turística realizada pela empresa

Leal Consultoria fora entregue em mãos do Prefeito Municipal em maio de 2023, e

que o mesmo estava em conversa adiantada com o Deputado Estadual Jorge Caruso
para que fosse o representante de Tapiratiba na ALESP, conforme os trâmites legais,

o que não se concretizou até dezembro de 2023. Houve então início de busca por

novo representante, porém até a daÍa nada foi informado pelo Executivo Municipal
à Assessoria de Turismo e ao COMTUR.
Houve então consenso em convidar o Sr. Prefeito, Ramon Vieira, via oficio, após a

data da eleiçâo municipal, para comparecimento na próxima reunião do COMTUR
ou envio de resposta por escrito, esclarecendo sobre o atraso do Processo do MIT
em sua 2o fase; reiterando que esta medida fora definidajá em setembro/2O23.

Sobre as demandas do COMTUR a partir desta reunião, a sra. Viviane Araújo
propôs começar com aquilo que já temos, e trouxe a realização das Feiras do

Comércio. o que se abriu em grande discussào com pontos positivos e negativos

sobre a última edição em 0710912024. O sr. João Marques ponderou que ainda há

dificuldade de muitos, em especial dos próprios comerciantes expositores de

realizar um evento mais abrangente e conjunto com os empresários da Gastronomia
por exemplo, impondo a regra de manter o portão de acesso à Praça de Alimentação

fechado. Em acréscimo, a Sra. Ana, deu o exemplo dos Participantes da Feira do

Produtor Rural que recusaram participar desta edição por este motivo, a falta de

acesso para a área deles. No geral, todos avaliaram que a Feira do Comércio tem se

desenvolvido bem a cada edição e que o COMTUR pode ajudar e estar mais

próximo aos organizadores e promover até mesmo um stand de Conscientização

dos Beneficios do Turismo na cidade.
A sra. Luciane Pedroza, compartilhou que ela sente a necessidade de conhecer

melhor os pontos turísticos da cidade, e sente que muitos que vem morar na cidade

ficam sem meios de conhecer por falta de informação.
A sra. Luciani Sipriano relembrou que a elaboração de um folder ou cartaz pelo

COMTUR com alguma parceria privada ou Diretoria de Turismo havia sido
pensada já nas primeiras reuniões e colocou também a importância do envolvimento
das escolas, envolvendo as crianças e jovens seria uma excelente forma de

comunicar e divulgar os pontos turísticos da cidade. A representante e Diretora da

Rede Municipal de Ensino, Sra. Vania, concordou e sinalizou positivamente sobre

a realizaçào de uma semana sobre o Turismo nas escolas.
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O sr. Wagner respondeu também à sra. Luciane Pedroza que um proj eto de

realização de uma FANTUR entre o COMTUR foi apresentada e deve ser retomada
para a participação dos conselheiros e depois envolver as escolas. Companilhou
também sobre a dificuldade que teve em conseguir autorização para a filmagem do

vídeo turístico de Tapiratiba pela Secretaria de Estado na Fazenda Itaiquara e

Fazenda São José;
A sra. Fabíola ponderou que as visitas acompanhadas na fazenda São José para

conhecer o envase do Leite Fazenda Bela vista acontece e são agendadas, e se

ofereceu a compartilhar o contato com o secretário.
Outras demandas permearam a reunião como: as dificuldades da hotelaria no

município, compartilhada pela conselheira da área Sra. Ana Kerli; a necessidade de

treinamentos para este setor.

Por último, o secretário esclareceu a todos que pelo Estatuto uma nova eleição para

a Presidência e Secretaria do COMTUR deveria ter sido realizada nas primeiras

reuniões do ano, porém, devido à circunstância não foi possível devendo ser

realizada agora, o que todos aceitaram prontamente. Seguindo os trâmites a atual

presidente abriu tempo para a manifestação de candidaturas e após algum tempo de

indecisões, nenhum conselheiro se apresentou. O Sr. João Marques tomou a palavra

e ponderou que embora o Conselho tenha atravessado um período dificil nos últimos
meses o trabalho da atual presidência foi frutífero e comprometido estando à frente

desde a criação do órgão, e propôs que a chapa presidente: Sra. Ana Maria Ribeiro

Machado como presidente e o Sr. Wagner Luiz Neto como secretário, perÍnanecesse

por mais este biênio, recebendo o apoio de todos os conselheiros presentes na

proporção de 8 votos a favor e a aceitação dos 02 conselheiros como reeleitos para

o biênio 2024 e 2025, somando 12 votos, ratificados pelas assinaturas na lista de

presença e nesta ata abaixo.

1) Ana Kerli Neves '.t-ç/:J4
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2) Fabíola Gomes Pacheco Antenor

3) Felipe Henrique Muniz

4) João Paulo Marques

5) Luciane Rossi Pedroza
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6) Luciani Cristine Sipriano /4SP

7) Luciani Romana oipe...blreto $**".mO

8) Marcela da Silva Souza. ÀE.o-

9) Viviane Silva Araújo..

lO)Vania Satti Pansani

l1)Ana Maria Ribeiro Mac

12)Wagner Luiz Neto

Ana Maria Ribeiro Machado
Presidente

Wagn uiz Neto

Secretário

Praça Dona Esméria Ribeiro do Valle Figueiredo n'. 65 - Centro - CEP. 13.760-000 - Fone (19) 3657-1521
CNPJ 45.742.707/0001-01 email: cultura turismo(Atapiratiba.sp.qov. br home page: www.tapiratiba.sp.goy.br

s9
t t

n

w/ípç4J.olâ--


